
 

École Beausoleil et du Parc 

Conseil d’établissement 

 

 

Procès-verbal de la séance ordinaire du Conseil d’établissement de l’école Beausoleil et du 
Parc, au local de conférence (bâtisse de Beausoleil), le 4 décembre 2024. 

 

Présences :     Tina Lefebvre, parent (du Parc)    
Stéphane Simard, parent (du Parc)    
Mélanie Chartrand, parent (du Parc)    
Alexandre Grégoire, parent (Beausoleil)   
Fawsi Si Youcef, parent (Beausoleil)    
Cathy Trudel, parent (Beausoleil)     
Jean-Frédéric Moreau, parent (Beausoleil)   
Valérie Carrier, professionnelle  
Marie-Hélène Lefrançois enseignante 
Jocelyne Poulin, enseignante   
Rosalie Robitaille, enseignante   
Annie Riendeau, enseignante 
Benoit Caron, responsable du service de garde  
Audrey Baron, TES, représentante du soutien   
Agnès Domas, TES, représentante du soutien   
Éliane Bouchard, directrice adjointe  
Caroline Chalifour, directrice adjointe  
Renée Lapierre, directrice 

 
Absents:  
 
 
Invités : Jessica Berthelot, enseignante 
  Laurence Picard, enseignante 
 
Public:  Patrick Deschênes, parent 

 
 

 
 
 

 



Ordre du jour 

 

1- Mot de bienvenue et vérification du quorum 
2- Adoption de l’ordre du jour 
3- Procès-verbal du 25 septembre 2024 
4- Suivis au procès-verbal 
5- Période de questions accordée au public 
6- Budget école 
7- Critères de sélection des directions 
8- Fête de Noël 
9- Sortie éducative 
10- Chien d’assistance Beausoleil- Laurence 
11- Communication de la présidence 
12- Communication de la direction 
13- Communication du représentant du Comité de parents 
14- Communication du responsable du service de garde 
15- Communication des membres (convenus avant la rencontre) 
16- Autres sujets 

- Libère ton cerveau 
17- Formation obligatoire pour les nouveaux membres du CE 
18- Levée de l’assemblée 

 

1. MOT DE BIENVENUE ET VÉRIFICATION DU QUORUM 

Début de la rencontre à 19h05. Mme Lapierre souhaite la bienvenue à tous. 
Constatant qu’il y a le quorum, la rencontre se poursuit. 

 

2. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 

CÉ-24-25-16   IL EST PROPOSÉ PAR Mme Agnès Domas que l’ordre du jour soit adopté tel que 
proposé. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

3. PROCÈS-VERBAL DU 6 NOVEMBRE 2024 

 

CÉ-24-25-17   IL EST PROPOSÉ PAR Mme Mélanie Chartrand que le procès-verbal de la séance du 6 
novembre soit approuvé avec les modifications proposées. 



 

APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 

 

 

4. SUIVIS AU PROCÈS-VERBAL 

Aucun suivi 

5. PÉRIODE DE QUESTIONS ACCORDÉE AU PUBLIC 

Aucune question 

6. BUDGET ÉCOLE 
 
Mme Lapierre présente un budget équilibré pour l’année scolaire. Elle précise que 
l’école a un surplus d’investissement de l’ordre de 213 000$. 

CÉ-24-25-18    IL EST PROPOSÉ PAR M. Jean-Frédéric Moreau d’adopter le budget école.  

ADOPTÉS À L’UNANIMITÉ 

 
7. Critères de sélection des directions 

Mme Lapierre présente le document des critères de sélection des directions. Aucune 
modification n’est proposée. 

CÉ-24-25-19    IL EST PROPOSÉ PAR Mme Rosalie Robitaille d’adopter les critères de sélection des 
directions tels que présentés. 

ADOPTÉS À L’UNANIMITÉ 

8. FÊTE DE NOËL 

Les deux bâtisses de l’école Beausoleil et du Parc, ont choisi de faire un horaire continu 
pour la journée du 20 décembre. Une inscription devra être faite par les parents afin 
de connaître les besoins aux services de garde.  

CÉ-24-25-20    IL EST PROPOSÉ PAR Mme Agnès Domas d’adopter la modification à l’horaire pour 
la journée du 20 décembre. 

ADOPTÉS À L’UNANIMITÉ 

 

9. SORTIES ÉDUCATIVE 

Aucune sortie n’est proposée pour cette rencontre. 

 



10. CHIEN D’ASSISTANCE BEAUSOLEIL 

Mme Laurence présente son projet de chien d’assistance (soutien émotionnel). 
Musca, sera présent à l’école quelques fois jusqu’à la fin de l’année. Son rôle premier 
sera d’apaiser nos élèves. Elle a été formée par le groupe CHASAM. 

CÉ-24-25-19   IL EST PROPOSÉ PAR Mme Agnès Domas d’adopter le projet de chien d’assistance 
avec la résolution suivante: conditionnel à l’autorisation de tous les parents des 
élèves de la classe 24-25. Pour l’an prochain, la composition de la classe tiendra 
compte de ce projet. Le projet sera présenté à toute l’équipe. 

ADOPTÉS À L’UNANIMITÉ 

 

11. COMMUNICATION DE LA PRÉSIDENCE 

Mme Lefebvre remercie l’excellent travail de tout le personnel des milieux scolaires.    

12. COMMUNICATION DE LA DIRECTION 
 
Mme Lapierre donne un coup de chapeau à l’ensemble de l’équipe pour leur 
engagement. 
La présence de l’OSQ a été appréciée par tous nos élèves.  
Chacun des bâtiments va amasser des denrées non périssables pour les familles dans 
le besoin. La fin de la collecte aura lieu le 10 décembre pour Beausoleil et le 13 
décembre à du Parc. 
 

13. COMMUNICATION DU REPRÉSENTANT AU COMITÉ DE PARENTS 

Aucun point à apporter. 

14. COMMUNICATION DU RESPONSABLE DU SERVICE DE GARDE 
M. Caron informe les parents que les inscriptions pour la semaine de relâche vont 
arriver bientôt.  
 

15. COMMUNICATION DES MEMBRES 

Mme Rosalie parle du calendrier de l’avent que les enfants vivent à du Parc, à chaque 
jour les enfants vivent une activité.  

À Beausoleil, il y a aussi un calendrier de l’avent afin de faire bouger les élèves tous les 
jours.  

 

16. AUTRES SUJETS 

Présentation du projet « Libère ton cerveau » par Mme Jessica. Ce projet initie les 
élèves aux apprentissages socioémotionnels et les liens à faire avec le cerveau. Il sera 
présenté au défi « OSE entreprendre ». 



17. FORMATION OBLIGATOIRE POUR LES NOUVEAUX MEMBRES DU CE 

Mme Lapierre fait un rappel important aux parents de participer aux formations en 
lien avec le CÉ. 

18. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

 

CÉ-24-25-21       IL EST PROPOSÉ PAR Mme Mélanie Chartrand que la séance soit levée à 20h47. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 


